

17

Lorsque je deviens mâle dominant mon nez devient totalement rouge. C'est lui qui convainc les femelles de s'accoupler avec moi. Etonnant, non ?

Qui suis-je ?

A

Rudolf le renne



B

Le mandrill



C

Le clown



17

Le mandrill Réponse B

On peut dire que sa femelle le trouve « au pif ». Plus sérieusement, ce nez rouge est la preuve qu'il est le dominant du groupe. Il indique que son niveau de testostérone augmente. C'est justement cela qui attire les femelles. Être le dominant est stressant car ce dernier est régulièrement menacé par les autres prétendants à cette place. Lorsqu'il est vaincu, le dominant redescend très vite dans la hiérarchie car il est en mauvaise forme. Il conserve toutefois quelques temps cette vive couleur. Il en possède d'autres à découvrir ici.

La réponse en images :

